

Procès-verbal du Conseil d'Administration de l'Union Sportive de la Blanche Lundi 10 octobre 2022

L'an deux mille vingt et deux et le lundi 10 octobre à dix-huit heure trente-quatre, les administrateurs de l'Association Union Sportive de la Blanche se sont réunis en Conseil d'Administration dans la salle Roche Close à Seyne les Alpes.

Le Conseil d'Administration est présidé par M. Gilbert Mathieu en qualité de Président.

Les membres présents sont : Gilbert Mathieu (Auto Passion), Madeleine Médecin (Trésorière USB/GV), Philippe Chauvin (Vice Trésorier USB), Christian Duva (Randonnée), Jean-Claude Mathieu (tennis et tennis de table), Brigitte Thomas (Boxe Kick Seynois), Emma Vigouroux-Isoard (Natation), Frédéric Reynaud (Trail et Ski), Francis Colom (USB et Basket), Laurent Dechappe (Karaté), Jonathan Savornin (Badminton), Gaël Engelbert (Escalade), Thomas Savornin (Moto), Mireille Savornin (CO), Gaëtan Bianchi (Foot), Véronique Wéry (Basket).

Les membres du bureau absents sont :

Jean-Pierre Guieu (Commissaire aux Sports USB)

Deux membres excusés : Sophie Richaud (GV), Corinne Labeille (USB)

Christophe Besson représente la Mairie de Seyne.

Soit un total de 17 administrateurs présents et représentés.

Sont présents mais non membres du CA : Céline Savornin salariée de l'USB.

Plus du tiers des administrateurs étant présents ou représentés, le Président déclare que le Conseil d'Administration est régulièrement constitué et peut valablement délibérer et il demande s'il y a des oppositions au vote à main levée pour ce conseil d'administration.

Le président remercie la présence des membres puis ouvre la séance.

Il rappelle ensuite l'ordre du jour.



Blanche Bès Serre-Ponçon

- Point début de saison
- Assemblée Générale
- Subventions sections
- Questions diverses

Premier point : Point début de saison:

Mot du Président :

Remerciement aux sections de leur présence, toutes les sections étaient représentées.

Avenir du Site du Fanget : Le site va ré-ouvrir pour l'hiver prochain. Un accord a été trouvé entre l'Agglo et les futurs repreneurs. Le fonctionnement et les prestations proposées seront sensiblement identiques à celles de l'USB. Grande différence il n'y aura plus de versement de recettes à l'Agglo mais un loyer.

Les repreneurs sont intéressés par le rachat des tables, des chaises et du baby-foot.

C'est une excellente nouvelle pour le sport et le tourisme. Nous leur souhaitons bonne chance.

Section « Sports et Combats » : Suite à leur « sortie » de l'USB nous avons reçu un courrier de leur président quelque peu « agressif », celui-ci restera sans réponse de notre part.

Tour des sections :

- Randonnée :

Environ 30 adhérents, effectif faible en ce moment dû à un fort retour COVID.

- Escalade :

Effectifs satisfaisant, notamment un grand nombre d'enfants ce qui a impliqué d'ouvrir un créneau supplémentaire les mercredis. Il faut également compter une trentaine d'adultes. Seul problème les retours des cartes pour l'accès au gymnase très long et avec des erreurs de programmation.

- Course d'orientation :

Le Raid s'est très bien déroulé, aucun problème. Seul bémol un manque d'inscription. Les PPO connaissent un grand succès avec une grande fréquentation.

- Basket :

Toutes les sections sont en place. Enormément de petits dans le groupe de Kevin. Le nombre de licenciés est à ce jour équivalent à la saison précédente (60).

Une bonne entente avec Barcelonnette. La saison de championnat va débuter après la Toussaint. L'acquisition du nouveau véhicule facilite les déplacements.

- Moto :

Fin de la Saison, le Trial et l'Enduro se sont très bien déroulés malgré une baisse dans le nombre de spectateurs et de participants. Un grand nombre de bénévoles sur les 2 manifestations, merci à eux, belle cohésion. Dans le futur l'Enduro sortira de la Ligue, trop de contraintes et budgets colossaux.

- Badminton :

Une dizaine de licenciés. Peut-être un créneau supplémentaire à la place du basket loisirs le vendredi soir.

- Marsouins

Saison blanche à cause des travaux. 124 licenciés à la saison précédente. Nouveau bureau.

- Ski :

Prévision de 90 à 100 licenciés come l'année passée en espérant un fonctionnement normal des stations. Test et journée d'inscription le 22 novembre 2022. Le tarif des vétérans va être augmenté. Mise à niveau des entraîneurs et encadrants. Le ski-club remplit parfaitement son rôle de formateur.

- Karaté :

La nouvelle section connaît un franc succès avec 12 enfants (14 après les vacances de la Toussaint, capacité maximale du dojo) et 7 adultes (reste 1 place). Recherche d'un professeur pour les plus petits car forte demande. Le matériel a été commandé avec la subvention accordée par l'USB Générale au précédent CA pour le lancement de la section.

- Boxe Kick Seynois :

16 licenciés répartis sur les 2 sections : pieds et poings / cardio. Adultes et collégiens. Même problème que le karaté, la salle du dojo limite le nombre de participants. Difficulté à récupérer des dossiers complets.

- Foot :

25 pratiquants pour le moment et une équipe affiliée à la Fédération Française de Football avec un excellent état d'esprit et une belle mentalité. Equipe adulte difficile à relancer. Projet d'une équipe féminine.

- Raquettes

2 activités différentes – 2 affiliations FFT/SPT. A ce jour plus de pratiquants que de licenciés. Création d'une école de tennis après les vacances de la Toussaint, les dimanches après-midi.

- Gymnastique Volontaire :

La section connaît un franc succès avec 6h de cours par semaine, à ce jour 60 inscrites. Problème dans le retour des dossiers. Excellents retours sur les cours de Sarah. Cours de Pilat supplémentaire avec Nancy les lundis matin pour séparer les différents niveaux (intermédiaires et débutants). Enorme succès d'Octobre Rose, beaucoup de travail fourni, un beau succès malgré la météo.

- Auto Passion

La balade Monges Alpes du 1^{er} octobre s'est très bien passée, pas d'incident. Le nombre d'adhérents va augmenter cette année car dorénavant tout le monde peut s'inscrire.

Deuxième point: Assemblée Générale



Blanche Bès Serre-Ponçon

La date de l'Assemblée Générale a été votée à l'unanimité pour le Samedi 19 novembre 2022 à partir de 16h30 à la salle polyvalente de Montclar. En sera suivi d'un apéritif dinatoire.

Merci aux sections de communiquer tous les documents nécessaire à la saisie comptable.

Troisième point: Subventions sections : A VERIFIER

Suite à l'absence de nombreuses sections sur le précédent CA un tour de table et à nouveau fait pour connaître les besoins de chaque section et valider les subventions attribuées.

Auto passion : 500 €
Badminton : 150 €
Basket : 1 000 €
Course d'orientation : 1 000 €
Escalade : 700 €
Foot : 400 €
Boxe Kick Seynois: 200 €
GV : 200 €
Moto : 1 000 €
Natation : 0 € (pas d'activité en 2022-2023)
Randonnée : 300 €
Ski Alpin : 2 000 €
Tennis et tennis de table : 300 €
Boule : en sommeil
Hockey : en sommeil
VTT : en sommeil

Questions diverses :

Les trésoriers doivent se renseigner pour une éventuelle diminution ou suppression des frais bancaires appliqués à chaque section.

Gilbert remercie tout le monde.

A 20h46, plus personne ne demandant la parole, le Président lève la séance.

Le Président, Gilbert MATHIEU

La Secrétaire de séance, Céline Savornin